

## CONSTANCIA

La Suscrita Gobernadora Departamental de Copán y Delegada Presidencial Para el Programa Vida Mejor por medio de la presente HACE CONSTAR: QUE EL MUNICIPIO DE CONCEPCION ES UN MUNICIPIO DEL DEPARTAMENTO DE COPAN EN HONDURAS. El municipio colinda al norte con los municipios de San Jerónimo y Dolores, al sur con el municipio de Santa Rosa de Copán, al este con el municipio de Dulce Nombre y al oeste con los municipios de San Agustín y Santa Rita

En la división política de 1889, aparece como aldea de Santa Rosa, con el nombre de Las Piedras; en 1907 formó parte del Municipio de Dulce Nombre, en 1918 se le da categoría de Municipio.

El Municipio cuenta con una población de 7,567 habitantes, 17 aldeas y 17 caseríos.

Y para los fines que el interesado estime conveniente se le extiende la presente en la ciudad de Santa Rosa de Copán, a los veintitrés días del mes de Abril del Dos Mil Diecinueve.



**ING. CLAUDIA YADIRA GUERRA DUBON**  
Gobernadora Departamental de Copán y Delegada Presidencial Para el  
Programa Vida Mejor